



## AVISO DE PRIVACIDAD DE DATOS

*Escandinavia del Plata se toma la privacidad en serio. Valoramos la confianza que deposita en nosotros al proporcionarnos su información personal. Siempre usaremos su información personal de una manera que sea justa y digna de dicha confianza. Siempre seremos transparentes con usted acerca de qué información recopilamos, qué hacemos con esa información, con quién la compartimos y con quién debe comunicarse si tiene alguna inquietud.*

### **Privacidad general del sitio web**

Usted puede utilizar el universo del sitio web de Escandinavia del Plata sin revelar su identidad. Los detalles de la información que recopilamos de manera estándar cuando usted obtiene acceso a los sitios web se describen a continuación.

### **Identidad y detalles de contacto del controlador y el responsable de protección de datos**

Escandinavia del Plata S.A. ("EPSA"), como controlador de datos personales, es responsable de la recopilación y del procesamiento de datos personales que se relacionan con usted y de la base de datos que los contienen, de acuerdo con las leyes y regulaciones de protección de datos aplicables.

Si tiene dudas acerca del procesamiento de sus datos personales o si pretende ejercer alguno de los derechos que le asisten a usted como titular de los datos personales, tal como se detalla más adelante, por favor contacte al responsable de privacidad de EPSA enviando un correo electrónico a [PPDL.legales.epsa@volvo.com](mailto:PPDL.legales.epsa@volvo.com) o mande una carta o llame por teléfono a:

#### **Escandinavia del Plata S.A.**

Ruta Panamericana Km. 33.6 0 - Colectora Escobar Oeste N° 1689 Área de Promoción El Triángulo CP: B1615MRC

Malvinas Argentinas, Buenos Aires, Argentina.

Tel.: (+ 54) 348 467 7200

### **¿Qué categorías de datos personales procesará EPSA, para qué propósito y en base a qué fundamento legal?**

Cuando usted obtiene acceso a cualquier sitio web de EPSA, su navegador web está configurado técnicamente para transmitir automáticamente los siguientes datos ("datos de registro") a nuestro servidor web, y entonces capturamos en archivos de registro:

- Fecha de acceso
- Hora de acceso
- URL del sitio web de referencia
- Archivo recuperado
- Volumen de datos transmitidos
- Tipo y versión de navegador
- Sistema operativo
- Dirección IP
- Nombre de dominio de su proveedor de acceso a Internet

Esta es exclusivamente información que no permite que se le identifique. Esta información es necesaria para fines técnicos, para entregar correctamente el contenido solicitado por usted, y su recolección es un aspecto inevitable del uso de sitios web. El uso de dicho sitio web por parte de usted implica el consentimiento libre, expreso, informado e incondicionado para la recolección y tratamiento de sus datos personales por parte de EPSA . En caso de que usted se niegue a alguno de los términos de esta política, usted deberá abstenerse de utilizar la página web de EPSA. Los datos de registro se analizan exclusivamente con fines estadísticos para mejorar nuestro sitio web y su funcionalidad subyacente. EPSA procesará sus datos personales basándose en el interés legítimo según lo establece la ley. Los intereses legítimos de EPSA incluyen el interés de administrar sus sitios web de acuerdo con prácticas de negocios justas y mantener la disponibilidad y la funcionalidad de los sitios web.

### **Cookies**

Utilizamos cookies y píxeles de seguimiento para recopilar datos relacionados con su uso del sitio web, para adaptar el sitio web a las necesidades de sus usuarios. La recopilación de estos datos de uso y la creación de un perfil de uso se lleva a cabo de forma anónima o personalizada, utilizando una identificación de cookie. Creamos y almacenamos estos perfiles de uso en forma anónima y no los combinamos con su nombre ni con ninguna otra información, como su dirección de correo electrónico, que pueda revelar su identidad. Mediante la aceptación de las cookies en la página web, usted otorga formal consentimiento para que sus datos personales sean recopilados, almacenados, transmitidos y, asimismo, vinculados con los perfiles creados por las cookies, pudiendo ser utilizados para fines de marketing y publicidad.

Las cookies no se pueden usar para ejecutar programas ni para enviar virus a su computadora. Con la información contenida en las cookies, podemos simplificar la navegación y facilitar la correcta visualización de nuestros sitios web.

Cada sitio web tiene su propia declaración de cookies donde usted, como usuario, puede ver el uso exacto de las cookies para ese sitio específico.



### **Reenvío de datos a terceros**

EPSA puede, si es necesario para cumplir con el propósito de procesar los datos personales, o si así lo exige la ley o la reglamentación, compartir sus datos personales con otras empresas, sean estas del grupo de EPSA o no, o entidades fuera de la República Argentina en jurisdicciones que no posean los niveles de seguridad adecuados, para lo cual usted otorga expreso consentimiento. EPSA también puede, si es necesario para cumplir con el propósito del procesamiento de los datos personales, compartir sus datos personales con empresas y proveedores externos, incluyendo empresas y proveedores fuera de la República Argentina.

Trabajamos con una gama de diferentes proveedores de servicios para ofrecer el universo del sitio web de EPSA. EPSA asegurará que se cuente con las salvaguardas apropiadas que brinden niveles adecuados de protección de sus datos personales conforme lo requieran las leyes de protección de datos aplicables.

### **Enlaces a otros sitios web**

Nuestros sitios web pueden contener enlaces a otros sitios web. No tenemos influencia sobre el cumplimiento o incumplimiento de las disposiciones de protección de datos por parte de los operadores de esos sitios.

### **¿Durante cuánto tiempo guardará EPSA sus datos personales?**

EPSA conservará sus datos personales el tiempo que sea necesario para cumplir con los fines para los cuales se recopilaron dichos datos personales.

### **Sus derechos de protección de datos**

Usted tiene derecho a revocar el consentimiento dado para el tratamiento de sus datos personales (no pudiendo ser dicha revocación retroactiva), a solicitar a EPSA información sobre los datos personales procesados con relación a EPSA y el acceso a dichos datos personales. Usted también tiene derecho a solicitar la actualización, rectificación de sus datos personales si son incorrectos y a solicitar que se borren sus datos personales.

Para ejercitar los derechos mencionados, deberá dirigirse a EPSA por los medios de contacto mencionados anteriormente.

**LA AGENCIA DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA DE LA REPÚBLICA ARGENTINA, en su carácter de Órgano de Control de la Ley N° 25.326, tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que interpongan quienes resulten afectados en sus derechos por incumplimiento de las normas vigentes en materia de protección de datos personales.**

Informamos para los debidos fines que EPSA no contacta usuarios para capturar información personal fuera de sus canales oficiales. EPSA cumple con todos los requisitos establecidos



por la normativa argentina de protección de datos personales. Por lo tanto, si recibe alguna información al respecto, le rogamos que no la tenga en cuenta.

### **Modificaciones**

Nos reservamos el derecho a modificar, a nuestra discreción, nuestras prácticas de privacidad, y a actualizar y realizar modificaciones a la notificación de privacidad en cualquier momento.